

Rodez, le 20/10/2023

L'Avenir de notre département dépend de sa jeunesse, de vous.

C'est dans cette perspective que le département de l'Aveyron a pris la décision capitale pour votre avenir de vous doter d'un ordinateur portable. Dans un monde où le numérique est devenu incontournable, nous souhaitons vous guider et vous soutenir dans votre parcours en tant qu'adolescents et étudiants.

Ce dispositif vous permettra de développer vos compétences et de gagner en autonomie avec l'ambition de vous donner toutes les cartes pour réussir, innover, entreprendre et contribuer au rayonnement de notre département.

Cet environnement numérique, d'une valeur de 500 €, représente un investissement important pour le Département et il est essentiel que vous preniez toutes les précautions nécessaires pour le conserver en bon état. Aussi, votre établissement scolaire vous a transmis une charte d'engagement à lire attentivement et à co-signer avec votre responsable légal. Votre ordinateur vous sera remis en échange de celle-ci lors des journées de distribution qui seront organisées à partir de la rentrée des vacances de la Toussaint.

Un guide pratique vous sera également remis ; vous y trouverez toutes les informations utiles ainsi que les recommandations d'utilisation pour vous aider.

Nous vous souhaitons à tous beaucoup de succès dans vos années collège et vos études.

Arnaud Viala, Président du Département.